

25 Jahre Kapellenerhaltungsverein Langkünzing e.V.

Zur Erhaltung und Sicherung der Dorfkapelle in Langkünzing wurde am **01. Juli 2000** im Sedlmeir-Hof in Langkünzing auf Initiative des damaligen **Künzinger Pfarrers, BGR Willibald Nigl**, der **Kapellenerhaltungsverein Langkünzing e.V.** gegründet. **39 Mitglieder** haben dies

mit ihrer Unterschrift beglaubigt, und waren somit Gründungsmitglieder. Die Kapelle selbst wurde bereits am 10. Juni 1990, also vor 35 Jahren geweiht und bildet seither den religiösen Mittelpunkt der Ortschaft.



Am **Samstag, den 12. Juli 2025** findet um **17.00 Uhr** ein **Dankgottesdienst zum Vereinsjubiläum an der Kapelle** statt, zu dem alle Vereinsmitglieder, die Pfarrangehörigen und die Bevölkerung herzlich eingeladen sind.